



Merci, aussi de la part de Cachemine et de Ngandu



L'Armée du Salut ouvre des opportunités pour Cachemine.

© Développement international / Libre de droits

Le 12 septembre 2021, le Dimanche de Développement international a de nouveau eu lieu.

Nous tenons à remercier du fond du cœur tous les officières et officiers de Poste ainsi que tous les participants à cette journée et les participants au culte pour leur collaboration ainsi que pour le soutien reçu par des prières et des dons.

Grâce aux parrainages thématiques, nous donnons ensemble des perspectives à plus de 30 000 enfants et adolescents, comme à Cachemine, de Haïti, et à Ngandu, de Zambie. Cachemine peut se rendre à l'école grâce à l'Armée du Salut et elle en est infiniment reconnaissante : « L'école de l'Armée du Salut contribue à beaucoup de choses précieuses dans ma vie. », dit-elle. Haïti, qui doit faire face à la pandémie et à l'instabilité politique, a de plus été frappé par un grave séisme le 14 août. Le pays – et Cachemine – sont reconnaissants pour toute aide.

Ngandu, de Zambie, aimerait devenir infirmière plus tard : « Nous sommes très reconnaissants pour le changement que le projet WASH nous a permis de réaliser ». Grâce au parrainage, son école dispose de l'eau courante, a suffisamment à manger et les écolières et écoliers bénéficient de meilleures conditions d'hygiène. Cela a encore gagné en importance en raison de la pandémie.

Merci de tout cœur pour votre généreux soutien en dons et en prières ! Ensemble, nous permettons le changement, dans le monde entier.

Auteur

Développement international

Publié le

22.9.2021